

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Pengaruh Iklim Kelas Terhadap Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi Kelas XI IPS SMA Pasundan 2 Bandung. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: (1) gambaran umum tentang iklim kelas, (2) gambaran umum tentang motivasi belajar siswa, (3) pengaruh iklim kelas terhadap motivasi belajar siswa, Metode penelitian yang dipergunakan adalah asosiatif kausal. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, angket, dokumentasi. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas XI SMA Pasundan 2 Bandung yang berjumlah 70 siswa. Teknik pengolahan data menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, korelasi, analisis regresi linier sederhana, dan koefisien korelasi. Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa iklim kelas berpengaruh terhadap motivasi belajar siswa senilai 0,788 dalam derajat kepercayaan 78,8 % dan korelasi antara variabel *dependent* (X) dan variable *independent*(Y) sebesar 0,756 itu berarti korelasi tersebut sangat kuat, arti H1 dapat diterima dan H0 ditolak. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu terdapat pengaruh positif iklim kelas terhadap motivasi belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas XI IPS SMA Pasundan 2 Bandung, hal ini dibuktikan dengan R *Square* sebesar 0,571 yang berarti pengaruh iklim kelas sebesar 57,1% selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain. Diantaranya faktor intrinsik berupa hasrat, keinginan berhasil, dorongan kebutuhan belajar, harapan akan cita-cita dan faktor ekstrinsik berupa lingkungan keluarga. Sebagai akhir penelitian penulis menyampaikan saran kepada (1) para guru ekonomi sebaiknya menggunakan media pembelajaran yang lebih menarik untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dan siswa yang memiliki sikap mudah putus asa perlu diberikan penghargaan-penghargaan untuk meningkatkan motivasi belajarnya. (2) Bagi siswa sebaiknya perbanyak mencari sumber materi di internet atau buku referensi yang ada dipergustakaan sekolah dan berdiskusi bersama teman-teman.

Kata kunci: Iklim Kelas, Motivasi Belajar